

## Innovador proyecto de Farinha busca avanzar en la detección de la celiacía mediante estudios especializados

General



Publicada el: 21/02/25	Visitas: 198
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 10	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/innovador-proyecto-de-farinha-busca-avanzar-en-la-deteccion-de-la-celiacua-mediante-estudios-especializados\\_18443.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/innovador-proyecto-de-farinha-busca-avanzar-en-la-deteccion-de-la-celiacua-mediante-estudios-especializados_18443.php)

**INNOVADOR PROYECTO  
DE FARINHA BUSCA  
AVANZAR EN LA  
DETECCIÓN DE LA  
CELIAQUÍA MEDIANTE  
ESTUDIOS  
ESPECIALIZADOS**

*General*

*Innovador proyecto de Farinha busca avanzar en la detección de la celiacía mediante estudios especializados*

**Revolucionario plan de Farinha se propone mejorar la detección de la celiacía a través de investigaciones especializadas.**

# **Nuevo Proyecto de Ley para la Detección Temprana de la Enfermedad Celíaca**

En su primer día en la Cámara de Representantes, el diputado Fermín Farinha, acompañado por su colega Gaiel Gianoli, presentó un proyecto de ley destinado a promover la detección temprana de la enfermedad celíaca en Uruguay.

## **Detalles del Proyecto**

El proyecto propone la inclusión de los reactivos que detectan los anticuerpos Antitransglutaminasa tisular en los estudios de rutina establecidos en el Plan Integral de Atención de Salud, abarcando a niños y adolescentes. También se integrarán en los Carné de Salud, así como durante el control en el embarazo y en el Carné del Deportista. Asimismo, se plantea la realización de análisis de sangre para identificar anticuerpos. En caso de obtener un resultado positivo, será necesaria una biopsia intestinal que confirme la enfermedad, lo que permitirá tomar las medidas adecuadas de tratamiento.

## **Importancia de la Detección Precoz**

Farinha destacó la relevancia de la detección precoz de la celiaquía, ya que esta enfermedad tiene una prevalencia aproximada del 1% en la población uruguaya. Sorprendentemente, más del 60% de los afectados no están diagnosticados, lo que puede ocasionar graves problemas de salud a edades tempranas en muchos pacientes, llevando en ocasiones a situaciones irreversibles. Con este proyecto, se busca mejorar la calidad de vida de quienes padecen esta condición, promoviendo un diagnóstico a tiempo y facilitando el acceso a tratamientos adecuados.

Fuente: El Telegrafo

## **Imágenes**

# INNOVADOR PROYECTO DE FARINHA BUSCA AVANZAR EN LA DETECCIÓN DE LA CELIAQUÍA MEDIANTE ESTUDIOS ESPECIALIZADOS

*Innovador proyecto de farinha busca avanzar en la detección de la celiaquía mediante estudios especializados*

## Tags

*anticuerpos, representantes, proyecto, temprana, mejorar, gianoli, enfermedad, diputado, investigaciones, farinha, especializadas, revolucionario*

## Noticias relacionadas

**4.8 \*** *Farinha se postulará como diputado por la 51; Olivera lo considera un “hombre de nuestra confianza”*

**4.9 \*** *Fermín Farinha anhela establecer un camino de diálogo y colaboración efectiva*

**4.7 \*** *Imputado por narcotráfico entró “por acuerdo con Dinali”, afirmó Farinha*

**4.6 \*** *Mario Díaz y Federico Álvarez investigan la posible existencia de un segundo empleo público de Fermín Farinha*

**4.3 \*** *Hospital de Clínicas llevó a cabo controles gratuitos para la detección de anemia por déficit de hierro*

**5.0 \*** *Nicolás Olivera y Fermín Farinha: “Extendemos nuestra mano para seguir avanzando juntos en el camino del progreso”*

**4.0 \*** *Se inicia la campaña de vacunación para embarazadas con el objetivo de proteger a sus hijos del Vrs*

**4.4 \*** *Betabloqueadores: Avances revolucionarios en la lucha contra la enfermedad de Huntington*

**4.2 \*** *Montes del Plata refuerza su compromiso con la prevención, implementando monitoreo satelital para identificar incendios de manera temprana*

**4.6 \*** *Entendiendo el impacto del reuma deformante en la calidad de vida y su manejo efectivo*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo